

# MÉDECINS: LEUR DONNER ENVIE DE S'INSTALLER



Il y a quelques jours, l'association "Santé Territoire Comminges Barousse Val d'Aran" accueillait sur le Grand Site, une soixantaine d'étudiants en santé, internes en médecine et infirmiers...

ST-BERTRAND-DE-COMMINGES

Santé

# Médecins : leur donner envie de s'installer

Ce jeudi 4 juillet 2019, l'association «Santé Territoire Comminges Barousse Val d'Aran» accueillait sur le Grand Site, une soixantaine d'étudiants en santé, internes en médecine et infirmiers. Basée au Cinéma Le Régent à Saint-Gaudens, cette association se compose d'usagers, d'institutions, d'élus et de professionnels de la santé. Tous étaient conviés à cette soirée dînatoire tenue dans le cloître de la cathédrale.

Jean-François Bourse, président de l'association, médecin libéral à la retraite et salarié à la maison de retraite du Mas Saint-Pierre est satisfait de cet accueil : «nous de-



Avec les activités, la dégustation

vons faire vivre le territoire pour qu'il ne se meure !» Pour cela, il est nécessaire d'attirer les étudiants et leur donner envie de s'installer sur notre territoire si ac-

cueillant. «Les activités découvertes ont été prises d'assaut : canoë, VTT, balade touristique, découverte de la campagne de fouilles archéologiques...». Dans le



Un bel accueil

cloître, Marie-Claire Uchan avaient convié des producteurs locaux qui ont pu mettre en avant, notamment, le porc noir de Bigorre,

le café Commingeois, le pain bio de Tulipe, pour le régal de tous ! Elisabeth Amalric a ensuite donné un concert d'orgue avec des extraits de

musiques de films. De quoi inciter ces jeunes étudiants en santé à s'installer dans notre petit pays.

MAP